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随着房车在我市的悄然兴起，“拖着房子去旅行”的闲适生活方式正逐渐
走进市民的生活。近日，市自驾旅游协会成立，该协会的会员企业计划在嵩县
白云山下筹建我市首个专业房车露营地。业内人士表示，在打破房车自驾游
诸多配套设备和服务上的限制后，这种时尚的休闲方式将更受人们的青睐，也
将有助于我市自驾游市场的发展。

核心提示

一场关系国家治理现代化的深刻变革
正拉开序幕。

上周，财政部部长楼继伟称，中国将在
2015 年基本完成深化财税体制改革的重
点工作和任务，2020 年各项改革基本到
位，基本建立现代财政制度。税制改革重
点锁定六大税种，包括增值税、消费税、资
源税、环境保护税、房地产税、个人所得税。

上周，《不动产登记条例》未能如外界
预期那样在6月底出台，但各种信息显示，
其有望在今年年底出台。

中国制造业采购经理指数（PMI）连续
4个月的回升被认为是经济企暖拐点的标
志。国家统计局7月1日发布的数据显示，
今年 6 月，PMI 为 51.0%，比上月上升 0.2
个百分点，连续4个月回升。

市场预期，政策释放的利好将会在第
三季度集中体现。

上周，国家统计局同时对外透露，其
已初步完成新的国民经济核算修订方案。
其中，一个重大变化是，将知识产权产品
的研发投入计入 GDP，此举将导致 GDP
总量大增。

修订后的国民经济核算方法，将全面
准确反映国民经济各行业特别是新兴业态
经济的总量、规模、结构和质量，更好地监
测转型升级、提质增效的效果和进程。

中国铁路建设再次提速。今年以来，
中国铁路总公司集中开工了14条铁路，但
这仅仅是国家《中长期铁路网规划》中的一
小部分。据悉，到2020 年，全国铁路营业
里程将达到10万公里。密集的铁路网，将
串联起中国各大经济带。

7月4日，中国证监会新一轮退市制度
改革正式启动。改革目标是进一步健全完
善资本市场基础功能，实现上市公司退市
的市场化、法治化和常态化。

落实严格的退市制度，有助于引导投
资者理性投资，形成健康的投资文化和氛
围，从源头上保护中小投资者利益。

（赵志伟）

税制改革锁定六大税种
中国铁路建设再次提速

今年年初至今，国际金价累计涨幅达
10%，其市场表现超越大宗商品、股市和债
市。针对金价连续上涨，业内人士提醒投
资者不宜盲目追高，毕竟目前金价仍处于
震荡格局中。

今年年初，国际金价每盎司在1200美
元附近震荡，6月30日涨到每盎司1327美
元，累积涨幅达10%。特别是进入6月后，
金价的涨幅最为明显，整个6月国际金价
累积上涨6.7%。

银河证券监测数据显示，上半年国际
金价涨势，带动了国内黄金基金净值上
涨。诺安全球黄金基金、嘉实黄金基金、易
方达黄金主题基金、汇添富黄金及贵金属
基金上半年净值的平均涨幅超过7%。

“国际金价在今年的前5个月一直保
持着震荡的格局，进入6月后，受地缘局势
紧张的影响，迎来一波大涨行情。”工行洛
阳分行个人金融部理财经理邱锋说，目前

伊拉克、乌克兰等国的紧张局势仍在继续，
引发不少避险买盘的需求。

国际金融理财师李红军表示，近期石
油等大宗商品呈上涨趋势，加之美国近期
通胀数据不乐观，经济仍较疲软，这些为金
价上涨提供了支撑。

“从长远看，金价震荡下行的格局没有
改变。”李红军说，不过在震荡过程中，也有

“上轨”与“下轨”阶段之分，目前正处于震
荡中的“上轨”阶段。近期纸黄金投资者，
可多关注国际形势，快进快出，不可恋战。

本报记者 戈晓芳

业内人士提醒：震荡格局未变，短线投资宜快进快出

金价半年涨一成 盲目追高不可取本月初，爱好旅游的市民张先生购买
了一辆自主品牌的房车。房车可载 5 人，
配有空调、厨房、大床铺等。张先生周末开
着房车带上家人到周边旅游时，可以省去
寻找旅店、餐馆等时间及费用，很方便。不
过，令他苦恼的是，目前洛阳周边没有专业
的房车露营地可供房车停靠。

“在房车里做饭，需要电源、自来水管、

排污管等配套设备，而普通停车场无法满足
这些需求。”张先生说，现在他们出游时，房
车多数时间只能停靠在景区规划的普通停
车场内，在车上做饭、休息多少有些不方便。

市汽车行业商会会长汪全营说，目前
房车只能“在路上”，不能“进站”停靠、补
给，这是我市房车旅游发展过程中遭遇的
一个瓶颈。

在欧美城市，一般都建有专业房车露营
地。美国的房车露营地星罗棋布，遍布全国；
欧洲目前已建有5万个房车露营地；韩国在
2011年前后，房车的露营地就达8000多个。

近年，随着房车逐渐走入寻常百姓家，
北京、上海、广州、苏州、杭州、宁波等城市，
都建起了与之配套的专业房车露营地。据
不完全统计，国内目前约有专业房车露营地
200多个。

近日，市自驾旅游协会成立。记者从该
协会了解到，目前我市经营房车的商家已
有六七家，我市首个专业房车露营地计划

在嵩县白云山下筹建。“露营地不但是为了
供房车停靠，还得能为其提供电力、补水、排
污等服务。”该协会相关负责人说，房车配有
冰箱、橱柜、盥洗设施、空调、电视等家具电
器，因此，筹建中的专业房车露营地，将配备
标准的电力、天然气等接口。此外，还将设
置帐篷区、房车维修养护区、房车展示销售
及租赁区等，预计占地面积400多亩。

未来3年，市自驾旅游协会将引导旅游
经营者在我市周边景区，新建七八个专业房
车露营地，以满足市民与游客房车自驾游的
需求。

2009 年 12 月《国务院关于加快发展旅
游业的意见》首次提出了“把旅游业培育成国
民经济的战略性支柱产业”，而在《意见》中明
确提出要将旅游房车等旅游装备制造业纳入
国家鼓励类产业目录。此后，在《中国旅游业

“十二五”发展规划纲要》中，也提出要大力发
展房车露营地。

“洛阳有着独特的气候资源、自然资源，
发展休闲旅游有着得天独厚的优势。”汪全营
说，打造专业的房车露营地，不仅有利于带动
我市房车的整体销量，让其成为车市下一个
增长点，而且房车旅游这种新型休闲方式，将
促进我市旅游产业的多样化，特别是助推自
驾游的快速发展。据市假日旅游指挥中心统
计，仅今年端午小长假，共有 112.76 万游客
光临洛阳。洛阳旅游景区共接待游客90.21
万人，门票收入1244万元。其中，白云山、养
子沟、西泰山等生态景区的自驾车游客约占
游客总量的八成。

那么什么样的房车露营地才能留住房车
游客呢？

业内人士认为，发展房车露营地，一定要
结合洛阳的特色，不要一味照搬国外或国内
一线城市的一些经营模式，推出的房车服务
也要考虑目标客户的承受能力。另外，在选
址上要具有景色优美、绿色、生态、休闲、安
全、私密等特点，同时根据游客的消费习惯，
还要尽量创造吃喝玩乐的条件，这样才能留
住房车游客。 本报记者 戈晓芳

“拖着房子去旅行”
离我们有多远？

我市经营房车的商家已有六七家，
首个专业房车露营地正计划筹建——
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